

Freitag, 27.09.2024

Referent: [Norman Paech](#)

## **Israel vor Gericht - die Klage Südafrikas vor dem Internationalen Gerichtshof gegen Israel wegen Verstoß gegen die Völkermordkonvention**

Abendveranstaltung , 18:00–20:00 Uhr

Der nach dem Angriff der Hamas von Israel begonnene Feldzug gegen die Bevölkerung des Gaza-Streifens hat zu bislang mehr als 40.000 Toten und unzähligen Verletzten geführt. Opfer sind vor allem Frauen und Kinder. Die systematische Vernichtung der Lebensgrundlagen der etwa zwei Millionen Einwohner des Gebiets haben Hunger, Krankheit und Elend zur Folge.

Während die westlichen Staaten - und hier vor allem Deutschland - Israel in seinem Wüten weitgehend kritiklos gewähren lässt, hat Südafrika die Initiative ergriffen und am 29. Dezember 2023 vor dem Internationalen Gerichtshof (IGH) ein Verfahren gegen Israel wegen Verstoß gegen die Völkermordkonvention eingeleitet. Inzwischen sind mehrere Staaten dem Verfahren beigetreten.

Über den Inhalt dieser Klage und ihre Erfolgsaussichten spricht am Freitag, dem 27. September 2024, um 18 Uhr, (bitte die veränderte Anfangszeit beachten!) Norman Paech. Ort: Spielhagenstraße 13, 10585 Berlin-Charlottenburg, nahe U-Bhf. Bismarckstraße (U2 und U7) und Bus 109.

Kostenbeitrag: 3 Euro

- [Diese Seite drucken](#)
- [Diese Seite als PDF Dokument](#)

**Norman Paech**

Jurist und Autor